



累千勞力重勦罪

國鐵千葉動力車勞働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号(動力車会館)
電話{(鉄電)千葉2935・2936番
(公)043(222)7207番

93.9.30 No. 3866

12・1ダイ改、新105「最初の 合理化は木匠が1人始めた」

休日が増えても今以上の要員削減

十二・一ダイ改合理化は、「新たな十万人首切り攻撃」への突破口だ。このことを真正面から見すえ、闘いの体制を直ちにつくりあげよう。

この攻撃の直接の背景は、年間休日数が九日間増えるにもかかわらず、「時短」要員を一切措置せずに徹底した合理化・労働強化によってのりきろうとしていることにある。

言うまでもなくJRの勤務形態は、基本が隔日交替勤務（泊勤務）だ。しかし、休日数が一〇九日となると、一徹三名では年間二二出面分の空白が生まれてしまう。つまり、一徹四名の要員配置が必要になつてくると言うことだ。これは、運転士の勤務でも全く同じことだ。本来千葉支社管内で二〇～三〇名の要員増がされなければ現在の業務は回らない。

ところが九月一一日の提案は運輸関係が、合理化で▲六七名に対し、「時短」による増要素はプラス五七名、営業関係も、合理化▲六四に対し「時短」でプラス五二名。総体として、差し引き▲二二名の要員が削減されているのである。九日間の休日が増えるのに、逆に要員は増えないどころか減らされているのだ。これが今回のダイ改・「時短」の正体である。

「出向」や「退職前提休職」「勧奨退職」という名の首切り、残された現場には、「労働監獄」のような殺人的労働強化がのしかかろうとしている。臨調・行革攻撃が開始された八三年当初四三万人であった職員数が、現在のJRでは一九万人。この十一年間で要員数は半減以下にされた。しかし、「十二・一」を契機として始まるうとしているこ

過労死監獄と新たな大量 首切りが始まっている！

とは、ある意味でもつと恐るべき」とだ。まさに、「新たな万人首切り攻撃」である。

このような現状が、すでにJR東日本だけでも、この六年ほど間に、四八〇名の労働者が現職死亡し、七〇名の労働者が業務上の事故によって殺されるという恐るべき状態を生み出している。“過労死監獄”“労災監獄”という他はない状態だ。

労働者を過労死に駆りたてるJR東労組

ところが、JR東労は、この
ような職場の現状に全くふたを
したまま、当局と一本となつて
職場討議資料」では、「みなさ
ん自身が自分たちの職場や現在
の仕事の進め方をどうこ

「実感できる時短」「時短だ！」
休みだ！年休だ！」などと、労働者をペテンにかけ、過労死に駆り立てる宣伝にうつつをぬかしていくのかを考え、解決策を見つけだして下さい」というのだ。冗談じやない！過労死ギリギリの労働強化を全てそつくり妥結

している。JR東労よ、自らが率先協力した労働強化によつて、自らの機関紙が、毎号毎号組へ

員の死亡通知のら列となつて、
る現状を一体どう考えるのか。
JR東労の十二・一ダイ改の

卷之六

JR総連を解体し、十二・
ダイ改合理化を阻止しよう！

しておいて、「解決策は自分で見つける」だと！一体これが労働組合か！

JR総連を解体し、十二・一
ダイ改合理化を阻止しよう！